

MANIFIESTO

¡Hoy, las mujeres y personas no binarias sostenemos la vida!, ocupamos las calles bajo el lema: **#SeAcabó la Desigualdad**, **Juntas Transformamos Realidades**, porque merecemos cada espacio que habitamos y reclamamos nuestro derecho a la igualdad en una sociedad diversa y justa.

En este día de unidad y resistencia, elevamos nuestra voz contra las injusticias del sistema cisheteropatriarcal, del capitalismo voraz y de las violencias machistas. Un sistema que no reconoce los cuidados como trabajo y que los relega al ámbito doméstico, volviendo a echarlo sobre nuestros hombros, denigrando el trabajo reproductivo frente al productivo. Nos negamos a la sumisión, a la invisibilidad, a la precariedad y al silencio. ¡Juntas, nos levantamos con fuerza para decir BASTA! Juntas nos levantamos y EXIGIMOS:

Cuidados como Derecho Fundamental: Reivindicamos su valor al mismo nivel que seguimos reclamando para la sanidad y la educación. Exigimos un sistema público de cuidados, comunitario, universal y gratuito que reconozca y valore a quienes sostienen la vida.

Cuidados sin precarización: Denunciamos la depredación capitalista de los cuidados. Grandes empresas, de ámbitos ajenos, han encontrado este filón y explotan este sector altamente feminizado, precarizándolo todavía más. Exigimos condiciones dignas, convenios colectivos y contratos justos, derechos laborales y acceso a huelga para todas, internas y externas.

Cuidados remunerados: Reclamamos el reconocimiento, la valoración y remuneración de los cuidados. El amor no paga facturas ni cotiza para la jubilación, por lo que exigimos el reconocimiento social y económico, y el apoyo imprescindible para quienes asumen esta responsabilidad dentro de casa.

Este 8 de marzo, llenamos las calles reivindicando por todas nuestras compañeras en sectores feminizados y mal pagados, como cuidados, comercio, sociosanitario, telemarketing, sector de limpieza, educación, etc.Por las que luchan, se implican, militan, se organizan, cuidan, estudian y trabajan, con sueldo o sin él. Por nosotras, por todas ellas, elevamos nuestras voces y EXIGIMOS:

- Eliminación de la división sexual del trabajo y la precarización en sectores feminizados.
- Acabar con la brecha salarial y en las pensiones.
- Erradicación de sesgos de género en la salud laboral.
- Eliminar machismos y los mal llamados micromachismos.
- Ofensiva contra políticas de ultraderecha que limitan derechos consolidados.
- Derogación de la reforma laboral.
- Derogación de la ley mordaza.
- Renta básica de las iguales.
- Jornada laboral de 30 horas.
- Visibilidad y representación de mujeres y personas no binarias en todos los ámbitos públicos.
- Una sociedad no capacitista, inclusiva con la discapacidad y los cuerpos no normativos
- Eliminación de violencias machistas en todas sus manifestaciones.
- Políticas reales de coeducación, formación y sensibilización en igualdad.
- Regularización ya, fuera ley de extranjería.
- Sostenibilidad ante las consecuencias de la emergencia climática.

Levantamos nuestra voz contra las Guerras y Genocidios que desgarran comunidades y países, exigiendo un cese inmediato de cualquier acción bélica, amenazas que se ceban especialmente en mujeres, criaturas y personas no binarias.

Abrazamos la paz y condenamos cualquier forma de violencia machista que atente contra la diversidad.

Abrazamos un feminismo inclusivo y transformador que cambie conciencias y construya un mundo justo e igualitario.

Ponemos en el centro la vida de todas las personas, derribando barreras y construyendo puentes de solidaridad.

¡Porque nos sobran razones para seguir luchando y construyendo un mundo mejor para todas las personas!